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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 454/J - NR/2000, betreffend 
Generalsanierung der B49 Angern - Marchegg und der Ortseinfahrt Waltersdorf an der 
March, haben die Abgeordneten Dr. Rada und Genossen am 2. März 2000 an den 
damals zuständigen Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
gerichtet. Da die Zuständigkeit seit Inkrafttreten des Bundesministeriengesetzes 
nunmehr dem von mir geleiteten Bundesministerium für Verkehr, Innovation und 
Technologie zukommt, darf ich mir erlauben, Ihnen folgende Antwort zukommen zu 
lassen: 
 
Zu Frage 1: 
 
Für die Abschnitte "Umfahrung Marchegg", ,,Marchegg - Baumgarten" und 
,,Zwerndorf - Angern“ liegen meinem Ressort Detaiprojekte vor, welche jedoch 
aufgrund des bereits länger zurückliegenden Planungszeitpunktes als nicht mehr 
aktuell anzusehen sind. Für die Ortseinfahrt Waltersdorf an der March liegen mir 
keine Projektierungen vor
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Zu Frage 2: 
 
Die Sanierung der genannten Abschnitte ist im Rahmen der laufenden Erhaltung 
nach Maßgabe der zugeteilten Mittel vorgesehen. 
 
Zu Frage 3: 
 
Ortsumfahrungen sind mit Ausnahme des Projektes „Umfahrung Marchegg", welches 
jedoch wie erwähnt nicht mehr aktuell ist, nicht geplant. 
 
Zu Frage 4: 
 
Nach Maßgabe der finanziellen Mittel sind Regenerierungsmaßnahmen geplant. 
 
Zu Frage 5: 
 
Ein Zeitraum kann aufgrund der nur begrenzt zur Verfügung stehenden Budgetmittel 
nicht angegeben werden. 
 
Zu Frage 6: 
 
Die Sanierung musste aufgrund der Budgetkürzungen vorerst zurückgestellt werden. 
 
Zu den Fragen 7, 8 und 9: 
 
Eine Generalsanierung ist derzeit aufgrund der knappen Budgetmittel und weiterer 
dringender Ausbaumaßnahmen in Niederösterreich nicht vorgesehen. 
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